

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 01.08.2023

Cooler Design, ideale Isolierung: Thermobecher RETUMBLER-COLESSO

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert unter der Marke RETUMBLER® - Best of Drinkware einen neuen doppelwandigen Vakuum-Thermobecher RETUMBLER-COLESSO. Der pulverbeschichtete Thermobecher mit dem transparenten Deckel ist eine REFLECTS® Eigenentwicklung und überzeugt durch besonders stilvolles und angesagtes Design. RETUMBLER-COLESSO ist durch Kompensation CO₂e-neutral.

Der auslaufgeschützte Isolierbecher hat eine große Füllmenge von 400 ml und ist in schwarzer oder weißer Pulverbeschichtung erhältlich. Die Doppelwandigkeit mit Vakuum-Isolierung sowie eine zusätzliche Kupfer-Beschichtung im Inneren des Bechers sorgen für eine hervorragende Isolierleistung. Somit bleiben warme Getränke wie Kaffee und Tee für 5 Stunden warm. RETUMBLER-COLESSO ist mit einem dezenten transparenten Deckel aus BPA-freiem Kunststoff ausgestattet. Dieser und die elegant geschwungene Form des Bechers sorgen für ein beeindruckendes Äußeres. Der Thermobecher ist geeignet für die Reinigung in der Spülmaschine. Mit RETUMBLER-COLESSO bietet REFLECTS® ein weiteres Beispiel vom edlen und praktischen Eigendesign.

Markenbotschaften verbreiten

Die individuelle Werbeanbringung bietet für RETUMBLER-COLESSO die perfekte Abrundung. Der Becher kann mit einer edlen Lasergravur, einem Tampondruck oder UV-Druck veredelt werden. So können Logo und Grafiken perfekt auf dem Thermobecher präsentiert werden. Alle Veredelungen sowie die Endmontage des Artikels erfolgen am Firmensitz in Köln.

Artikel-Veröffentlichung: 11.09.2023

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware, Büroaccessoires und Uhren. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2023-08-01

Cool design, ideal insulation: Thermo mug RETUMBLER-COLESSO

The Cologne-based multi-specialist in promotional products REFLECTS® presents a new double-walled vacuum thermo mug RETUMBLER-COLESSO under the brand RETUMBLER® - Best of Drinkware. The powder-coated thermo mug with the transparent lid is a REFLECTS® in-house design and impresses with its particularly stylish and trendy look. RETUMBLER-COLESSO is CO₂e-neutral via carbon offsetting. The leak-proof insulating mug has a large volume of 400 ml and is available in black and white powder coating. The double-walled design with vacuum insulation and an additional copper layer on the inside of the mug ensure an excellent insulation performance, keeping drinks such as coffee and tea stay warm for 5 hours. RETUMBLER-COLESSO is equipped with a quality transparent lid made of BPA-free plastic. This and the elegantly curved shape of the mug forge an impressive appearance. The thermo mug is dishwasher-safe. With RETUMBLER-COLESSO, REFLECTS® offers a further example of its elegant and practical inhouse design.

Spreading the brand effectively

Individual advertising is the highlight for RETUMBLER-COLESSO. The mug can be finished with a quality laser engraving, pad printing or UV printing, so the logo and graphics can be perfectly presented on the thermo mug. The process of engraving, printing and the final assembly of the item takes place at the company's headquarters in Cologne.

Release date: 2023-09-11

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware, office accessories and watches. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com